

De conformidad con su misión, la Pennsylvania Catholic Conference aspira a educar e informar a los católicos sobre una amplia gama de temas. La información aquí recopilada proviene de políticas, declaraciones públicas, sitios web oficiales y de campañas y otros recursos, publicada hasta el 6 de septiembre, para ayudarles a los votantes a formar su conciencia antes de votar en noviembre. Los temas aquí publicados no representan una lista completa de los asuntos que pueden ser de importancia para los católicos. La Conferencia Católica de Virginia no apoya ni se opone a ningún candidato a cargos públicos.

"La dignidad humana es respetada y el bien común promovido sólo si se protegen los derechos humanos y se cumplen las responsabilidades básicas. Cada ser humano tiene el derecho a la vida, un derecho fundamental que hace posibles todos los demás derechos, y el derecho a tener acceso a aquellas cosas que requiere la decencia humana: alimento y albergue, educación y trabajo, cuidado médico y vivienda, libertad religiosa y vida familiar".

Formando la conciencia para ser ciudadanos fieles, No. 49, Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos, 2023



Vicepresidenta
KAMALA HARRIS

Ex Presidente
DONALD TRUMP



ABORTO

En una entrevista realizada en 2023, Harris afirmó: "Necesitamos convertir en ley las medidas de protección del caso de Roe contra Wade y eso implica volver al punto donde estábamos antes de la decisión tomada en el caso de Dobbs". En julio de 2024 Harris publicó el siguiente mensaje en las redes sociales: "Quienes creemos en la libertad reproductiva detendremos las extremas prohibiciones de Donald Trump sobre el aborto, porque confiamos en que las mujeres tomen decisiones sobre su cuerpo". En el discurso pronunciado durante la Convención Nacional Demócrata, Harris dijo: "Cuando el Congreso apruebe un proyecto de ley para restaurar la libertad reproductiva, como Presidenta de los Estados Unidos, lo firmaré orgullosamente para convertirlo en ley".

Durante su Presidencia, Trump nombró a tres Magistrados de la Corte Suprema de Justicia que votaron para revocar el fallo en el caso de Roe contra Wade. En un video publicado en abril de 2024, Trump dijo: "En mi opinión, ahora que tenemos aborto donde todos lo deseaban desde un punto de vista legal, los estados determinarán lo correspondiente por medio de voto o de legislación. Muchos estados serán diferentes". También dijo que no firmaría una prohibición nacional sobre el aborto. En agosto de 2024, Trump afirmó que emitirá un voto en contra de la Enmienda No. 4 en la papeleta electoral de Florida, que legalizaría el aborto durante todos los nueve meses de embarazo, sin ninguna protección para el bebé que está por nacer.

REFORMA DE LA JUSTICIA PENAL

El plan de Harris en 2020 incluyó la legalización de la marihuana, la revocación de las sentencias mínimas obligatorias, la abolición de la pena de muerte y del confinamiento solidario, el cierre de las prisiones privadas, la eliminación del pago de fianzas en efectivo y la movilización de los poderes de clemencia de la Presidencia para reducir el número de personas en las prisiones federales. Como Senadora, Harris introdujo un proyecto de ley de reforma del sistema de pago de fianzas, junto con el Senador Rand Paul (R-Kentucky) en 2017, y votó a favor de la Ley del Primer Paso en 2018.

En 2018, Trump firmó la entrada en vigor de la Ley del Primer Paso que, según una descripción general de la Oficina Federal de Prisiones, "fue la culminación de un esfuerzo bipartidista para mejorar la resolución de casos en el sistema de justicia penal, reducir el tamaño de la población en las prisiones federales y, al mismo tiempo, crear mecanismos para mantener la seguridad pública". Durante una sesión informativa celebrada en la Casa Blanca en agosto de 2020, Trump afirmó: "Nombraré más fiscales implacables contra la delincuencia... Cuando se hace cumplir la ley, hay orden como resultado. Y necesitamos tener orden".

PENA DE MUERTE

Durante el período de postulación a la Presidencia en 2020, Harris afirmó que buscaría la abolición de la pena de muerte. En 2024, el Comité Nacional Demócrata desistió del llamado a eliminar la pena de muerte de su plataforma.

La administración de Trump presidió más de 13 ejecuciones federales. Trump ha dicho que apoya la ampliación de la pena de muerte para incluir a los contrabandistas y traficantes de drogas que hayan sido condenados.

OPCIONES EDUCATIVAS

No se encontraron declaraciones sobre la postura de Harris con respecto a las opciones educativas. En la Plataforma del Partido Demócrata de 2024 se afirma lo siguiente: "Nos oponemos al uso de vales de pago de escuelas privadas, créditos tributarios por gastos de matrícula, becas de oportunidad y otras medidas que desvían de la educación pública los recursos financiados con fondos de los contribuyentes".

En el sitio web de Trump se afirma: "Los republicanos creen que se debe empoderar a las familias para escoger la mejor educación para sus hijos. Apoyamos la selección general de escuelas en cada estado de los Estados Unidos. Igualmente, ampliaremos el monto de las Cuentas de Ahorro 529 para Educación y apoyaremos a las familias que imparten educación a sus hijos en el hogar".

MEDIO AMBIENTE

En la Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Clima celebrada en 2023, la Vicepresidenta Harris anunció "una nueva promesa de contribución de \$3.000 millones al Fondo Verde para el Clima, que ayuda a los países en desarrollo a invertir en resiliencia, energía limpia y soluciones basadas en la naturaleza".

En 2019, la Administración de Trump inició el proceso de retiro del Acuerdo de París sobre el Cambio Climático, un convenio internacional para reducir las emisiones mundiales de gas con efecto de invernadero.

ASUNTOS DE GÉNERO

En mensajes publicados en las redes sociales en junio y julio de 2023, Harris le pidió al Congreso que aprobara la Ley de Igualdad, que agregaría los nuevos términos "orientación sexual" e "identidad de género" a la definición de "sexo" en las leyes federales de derechos civiles y estaría exenta del cumplimiento con las disposiciones de la Ley de Restauración de la Libertad Religiosa promulgada en 1993. Como Senadora de los Estados Unidos, Harris también copatrocinó la Ley de Igualdad promulgada en 2017.

En un video publicado en enero de 2023, Trump dijo: "Le solicitaré al Congreso que apruebe un proyecto de ley para determinar que las únicas clases de género reconocidas por el Gobierno de los Estados Unidos son masculino y femenino y que se asignan al nacer. En el proyecto de ley también se aclarará que el Título IX prohíbe que los hombres participen en deportes de las mujeres y protegeremos los derechos de los padres para que no se les fuerce a permitir que sus hijos menores adopten un nuevo género y una identidad sin el consentimiento de los padres".

ATENCIÓN DE SALUD

En un evento realizado en marzo de 2024, Harris dijo que la Administración de Biden-Harris "fortaleció la Ley de Cuidado de Salud Asequible de modo que, hoy en día, más que nunca, un mayor número de estadounidenses tienen más cobertura de salud".

En un mensaje publicado en las redes sociales en noviembre de 2023, Trump afirmó: "La obtención de un plan atención de salud mucho mejor que Obamacare para el pueblo estadounidense será una prioridad... No es un asunto de costo sino de SALUD. Los Estados Unidos tendrán uno de los mejores planes de atención de salud del mundo. En este momento tienen uno de los PEORES".

VICEPRESIDENTA KAMALA HARRIS

EX PRESIDENTE DONALD TRUMP

INMIGRACIÓN/REFUGIADOS

En 2021, como Vicepresidenta, Harris comenzó a dirigir los esfuerzos hechos por la Administración de Biden para abordar las causas radicales de la migración proveniente de países de América Central, citando la necesidad de tener un enfoque multilateral y de fomentar la inversión del sector privado. En el discurso inaugural pronunciado durante la Convención Nacional Demócrata, Harris prometió traer de nuevo un conjunto bipartidista de medidas relacionadas con la frontera que limitarían drásticamente el número de personas a las cuales se les permitiría solicitar asilo en la frontera de los Estados Unidos con México y, al mismo tiempo, aumentarían los recursos para las comunidades locales que reciben migrantes.

En la Convención Nacional Republicana, celebrada en julio de 2024, Trump prometió lanzar la "mayor operación de deportación en la historia de los Estados Unidos". En 2018, la Administración de Trump implementó una "política de tolerancia cero", que fue un esfuerzo escalonado para enjuiciar a personas que ingresaran ilegalmente a los Estados Unidos, lo cual trajo como resultado la separación de miles de niños de sus padres, algunos de los cuales permanecen separados de ellos hasta hoy. Como Presidente, Trump implementó políticas como los "Protocolos de Protección de Migrantes" y el "Título 42", que limitaron en gran medida el acceso al asilo a lo largo de la frontera de los Estados Unidos con México y establecieron el menor límite de admisiones de refugiados desde la creación del programa de reasentamiento en 1980.

FERTILIZACIÓN IN VITRO (FIV)

En un mensaje publicado en las redes sociales en marzo de 2024, Harris dijo: "El Presidente@Joe Biden y yo siempre protegeremos el acceso a la fertilización in vitro (FIV)".

En un discurso pronunciado en agosto de 2024, Trump dijo: "Bajo la Administración de Trump, su gobierno pagará o mandará a su compañía de seguros que pague todos los costos relacionados con el tratamiento de FIV".

POBREZA

En una propuesta publicada en agosto de 2024, Harris prometió enviarle al Congreso los límites federales de los aumentos de precios propuestos para los productores y vendedores de alimentos. En la propuesta también se pidió la creación de un fondo de innovación de \$40.000 millones para las empresas constructoras de unidades de vivienda de alquiler a un costo asequible, la expansión del crédito tributario por ingresos devengados para algunos trabajadores de primera línea y la reducción de impuestos en los planes de atención de salud ofrecidos en el mercado de seguros creado por la Ley de Cuidado de Salud Asequible. Harris también apoya el aumento del salario mínimo federal a \$15, apoya la expansión de los beneficios del Seguro Social a un monto de \$1.300 al año para las personas con ingresos inferiores a \$16.000 al año y ha presionado para ampliar el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP) por medio de la Ley SNAP para los NIÑOS.

Trump firmó la orden ejecutiva titulada Reducción de la Pobreza en los Estados Unidos mediante la Promoción de la Oportunidad y la Movilidad Económica que les pide a las entidades federales la reevaluación de los reglamentos relativos a previsión social. Él favorece los requisitos de trabajo de cumplimiento obligatorio para los programas de previsión social y pidió \$8.800 millones en reducciones del costo de la vivienda asequible en su solicitud de presupuesto para el año fiscal 2019. Durante la campaña de 2016, Trump sugirió un aumento del salario mínimo federal por lo menos a \$10, pero también dijo que creía que la decisión debe mantenerse en los estados. En el pasado ha dicho que el gobierno federal no debería reducir los beneficios del Seguro Social. La Administración de Trump propuso reducciones al Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP).

EQUIDAD RACIAL

En un artículo de opinión, Harris escribió: "La gente protesta porque la población de raza negra ha sido tratada como inferior a los seres humanos en los Estados Unidos... Nuestro país nunca ha abordado plenamente el racismo sistémico que lo ha plagado desde sus primeros días... Algunos ya no pueden esperar más al margen y anhelan un cambio incremental. En épocas como esta, el silencio es complicidad".

En su sitio web, Trump dijo: "Recientemente, Joe Biden firmó una orden ejecutiva muy siniestra, en la cual se mandaba que casi todos los departamentos y entidades federales establecieran una "equidad marxista"... un escuadrón de aplicación de la ley para implementar una toma del poder de todo el gobierno federal con el concepto de woke... En lugar de dar igual trato a todas las personas..., "equidad" significa concesión de beneficios e imposición del cumplimiento de las políticas a partir del color de la piel y de la identidad sexual. No creemos que sea una buena idea... Revocaré esta orden ejecutiva en mi primer día de regreso a la Presidencia".

LIBERTAD RELIGIOSA

Harris introdujo conjuntamente la Ley de No Causar Daño que afirma que la Ley de Restauración de la Libertad Religiosa (RFRA) "no debería interpretarse como un instrumento para autorizar una exención del cumplimiento de la ley de aplicación general que le impone las perspectivas, las prácticas o los hábitos religiosos de un partido al otro". La medida fue introducida inicialmente en 2017 en respuesta a la decisión tomada por la Corte Suprema de Justicia en 2014 en el caso de Burwell contra Hobby Lobby Stores, en la cual se afirmó que la aplicación del mandato sobre el suministro de anticonceptivos emitido por el Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS) a las sociedades anónimas violaba la Ley RFRA.

Trump firmó una Orden Ejecutiva titulada Promoción de la Libertad de Expresión y la Libertad Religiosa para asegurarse de que las organizaciones confesionales no fueran forzadas a comprometer sus creencias religiosas mientras prestan servicios a sus comunidades. Esto incluye la defensa de los derechos de los órdenes religiosos a cuidar a los enfermos y las personas de edad avanzada sin dejar de existir a causa de la imposición de multas por negarse a facilitar acceso a servicios que violen su fe. En junio de 2024 Trump dijo: "Cuando yo vuelva a la Casa Blanca, una vez más, defenderé enérgicamente la libertad religiosa en todas sus formas".

UCRANIA Y EL MEDIO ORIENTE

En 2024 Harris dijo: "La agresión de Rusia es... un ataque contra las reglas y las normas internacionales y los principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas... El Presidente Joe Biden y yo seguiremos apoyando a Ucrania e imponiéndole costos a Rusia". En lo que respecta al Medio Oriente, Harris dijo: "Es hora de que acabe esta guerra y que termine de una forma en que Israel esté seguro, que todos los rehenes sean liberados y llegue a su fin el sufrimiento de los palestinos en Gaza y que el pueblo palestino pueda ejercer su derecho a la libertad, la dignidad y la autodeterminación".

En el discurso pronunciado durante la Convención Nacional Republicana en 2024, Trump dijo: "Acabaré con cada crisis internacional que ha creado la actual administración, incluso con la horrible guerra de Rusia y Ucrania, que nunca habría ocurrido si yo hubiera sido Presidente y con la guerra causada por el ataque a Israel, que nunca habría ocurrido si yo hubiera sido Presidente".

Descargo de responsabilidad: Como organización sin fines de lucro conforme a la sección 501(c)(3) del Código de Impuestos Internos, la Pennsylvania Catholic Conference no está asociada con ningún partido político y no respalda a ningún candidato, partido político ni comité de acción política.